



Abierta una exposición sobre el día a día con discapacidad

DL | PONFERRADA

■ El concejal de Bienestar Social del Ayuntamiento de Ponferrada, Pedro Muñoz, inauguró ayer la exposición 'Las personas con discapacidad en la vida cotidiana', una muestra de 70 fotografías sobre este tema que puede verse en la sala de exposiciones de la Casa de la Cultura hasta el próximo 18 de enero. Muñoz destacó la gran lección de vida que las personas con discapacidad dan cada día, demostrando que se puede vencer cualquier obstáculo, tal y como evidencian las fotografías de esta exposición, y aseguró que esta muestra fotográfica debe servir para que miremos la discapacidad con otros ojos,

pues, «los que no somos discapacitados lo seremos algún día y deberemos aprender la lección de estas personas para vencer las dificultades».

La exposición se compone de una serie de fotografías que han resultado premiadas en el Concurso de Fotografía Digital «Las personas con discapacidad en la vida cotidiana», patrocinado por la Fundación Grupo Norte en colaboración con el Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico) de la Universidad de Salamanca. El objetivo de la muestra es sensibilizar sobre el día a día de las personas con discapacidad, normalizar su situación y visibilizar su capacidad de superación.



Un momento del acto inaugural de la muestra que se ve en la Casa de la Cultura de Ponferrada. L. DE LA MATA